
Der Tagesordnungspunkt wird nach TOP 5 behandelt. 
 
Frau Bühse berichtet, dass der Investor bei der Verwaltung den Antrag gestellt hat, im 
Bebauungsplan anstelle des Wohngebietes ein Mischgebiet auszuweisen. 
 
Die Verwaltung wird die Mischgebietsnutzung prüfen und den Ausschuss über das Ergebnis zur 
gegebenen Zeit unterrichten. 


